

Fe de Erratas. El artículo que se titulaba "Nchia Tunchjianxi Kakje: Prácticas de vinculación comunitaria en la Universidad Intercultural del estado de Puebla, San Marcos Tlacoyalco", publicado el 16 de enero de 2023 en esta plataforma, cambió de título -bajo responsabilidad de los autores- a "Xra nche'e ni kunixin rajna: Prácticas de vinculación comunitaria en la Universidad Intercultural del estado de Puebla, San Marcos Tlacoyalco", con la finalidad de enunciar con mayor claridad las intenciones explicativas del argumento de dicho artículo. Asimismo, los autores manifiestan su agradecimiento a la estudiante en Lengua y Cultura de la Universidad Intercultural del Estado de Puebla (UIEP) en Tlacotepec, Anahy Hernández Juárez (2023), quien ha traducido el concepto de "Vinculación comunitaria (Xra nche'e ni kunixin rajna)" a la lengua *ngigua* en su variante de San Marcos Tlacoyalco, y que expresa fehacientemente este carácter explicativo del diálogo de saberes con el cual los autores han explicitado su posicionamiento teórico-metodológico y ético-político en dicha publicación. De igual modo, los autores agradecen a la editora de *Mirada Antropológica* por hacer esta corrección fuera de tiempo.